



Política de uso aceptable de la tecnología

Se anima a los estudiantes a utilizar la tecnología con fines educativos. Los estudiantes que usan la tecnología para fines no aprobados por los maestros o el personal pueden enfrentar medidas disciplinarias. HVM ha instalado el filtro de Internet y el firewall requeridos por el gobierno federal para evitar el acceso a aplicaciones y sitios web inapropiados y para proteger a nuestros estudiantes de interferencias externas. También usamos BARK para monitorear problemas potenciales como amenazas de violencia, acoso cibernético y más.

Pautas para el uso de la tecnología y las cuentas HVM (Política de uso aceptable)

Tecnología Educativa

HVM proporciona a los estudiantes acceso a herramientas de tecnología educativa tanto en la escuela como en el hogar. En la escuela, esto incluye el acceso a Internet en las aulas, el acceso a Chromebooks y el acceso a las cuentas de correo electrónico de HVM. El propósito de estas herramientas es apoyar el aprendizaje al proporcionar a los estudiantes acceso a recursos y una oportunidad para el trabajo colaborativo. Todos los usos de la tecnología HVM deben ser en apoyo y coherentes con los objetivos educativos. Se espera que todos los estudiantes que utilizan la tecnología de HVM lean estas pautas y / o participen en una discusión de las pautas con un adulto de confianza. El cumplimiento de las pautas es una condición para el privilegio de acceso y uso de la tecnología y las cuentas de un estudiante.

Responsabilidad del estudiante

Todo el uso de la tecnología e Internet por parte de los estudiantes se llevará a cabo bajo la supervisión de la facultad. Sin embargo, no se espera que los miembros de la facultad controlen el uso en todo momento. Cada estudiante es responsable de cumplir con las pautas de HVM para usos aceptables de la tecnología. Esta política se aplica tanto mientras los estudiantes están en la escuela como a las actividades realizadas mientras están fuera de las instalaciones escolares. La política también se aplica al uso de un dispositivo móvil por parte de un estudiante.

El acceso a la tecnología es un privilegio

El uso de la tecnología educativa, Internet y el correo electrónico a través del sistema HVM es un privilegio. El acceso de un estudiante puede ser suspendido o cancelado si se abusa de este privilegio. Los usos inaceptables de la tecnología e Internet también estarán sujetos a medidas disciplinarias, de acuerdo con el Código de Conducta de HVM.

Seguridad personal

Internet es accesible al público. Desafortunadamente, esto incluye a las personas que quieren ponerse en contacto con los estudiantes con fines inapropiados o bajo falsos pretextos. Desafortunadamente, HVM no puede filtrar completamente Internet para tales usos inapropiados. Por lo tanto, los estudiantes deben ser cautelosos y prudentes al proporcionar información personal y / o organizar reuniones personales. En particular, los estudiantes nunca deben intercambiar información personal ni organizar una reunión en persona con alguien que se haya conocido en línea sin el conocimiento y la aprobación de sus padres o tutores. Los estudiantes deben informar de inmediato a su maestro, administrador escolar o padre de cualquier comunicación en línea que el estudiante sienta que es amenazante, acosadora o inapropiada.

Usos inaceptables

No se permiten los siguientes usos de la tecnología de HVM, incluidas las cuentas de HVM:

1. Publicar información privada o personal sobre otra persona.
2. Usar lenguaje vulgar, ofensivo o insensible, incluidas palabras que menosprecien a una persona por su raza, etnia, género, orientación sexual, preferencia sexual, religión, discapacidad u otra cosa.
3. Acceder o transmitir material obsceno o pornográfico.
4. Publicar cartas en cadena o participar en "spamming".
5. Participar en la intimidación o el acoso de cualquier tipo.
6. Participar en cualquier comunicación que facilite la venta o el uso ilegal de drogas o alcohol; que faciliten la actividad de las bandas criminales; que amenacen, intimiden, intimiden, humillen o acosen a cualquier otra persona; o que violen cualquier otra ley.
7. Plagio.

Privacidad y Asuntos Legales

Se recuerda a los estudiantes que no hay expectativa de privacidad mientras usan la tecnología en la escuela, cuando publican en las redes sociales, cuando envían mensajes de texto a sus compañeros de clase de HVM o cuando usan herramientas en línea proporcionadas a través de una cuenta de HVM (en cualquier dispositivo, en cualquier parte del mundo). HVM se reserva el derecho de monitorear o revisar cualquier información almacenada o transmitida en su equipo, red o servidores.

Cuando los eventos que ocurren en línea o fuera del horario escolar tienen un impacto negativo en los estudiantes dentro del entorno escolar, HVM se reserva el derecho de intervenir.

El personal de HVM tiene el derecho de divulgar todas las comunicaciones electrónicas, incluido el correo electrónico y el acceso a Internet, a la administración de la escuela. Además, es nuestra obligación comunicarnos con las fuerzas del orden si se comparte contenido peligroso, amenazante, sexualmente explícito o dañino en dispositivos HVM o entre estudiantes de HVM.

HVM puede conservar registros, incluidos correos electrónicos, documentos electrónicos, etcétera, durante varios años después de la graduación. Algunos de estos registros pueden conservarse como parte del registro académico oficial.